

### TOUR d'ALSACE des ENGAGES : Frédéric BIERRY à ERNOLSHEIM

Dans le cadre de son tour d'Alsace des engagés, le Président de la Collectivité Européenne d'Alsace, a rencontré l'association « Jeuniors en mouvement » pour un tour de table permettant à ses bénévoles de faire part de leurs satisfactions et éventuelles difficultés.

Il était accompagné par le député et ancien ministre Patrick HETZEL, dire que la présidente de l'association Evelyne BOITEL et son comité, étaient ravis et fort honorés.

Il faut rappeler ici que l'association « Jeuniors en mouvement » ou, en plus court, les « JM » se préoccupe du maintien en bonne santé des aînés du village et des alentours en organisant des séances de gym douce assurées tous les lundis par TANIA la kinésithérapeute locale et des sorties culturelles.

Le maire Alfred INGWEILER avait réalisé une vidéo expliquant comment, à partir de différentes conférences sur le thème « apprendre à bien vieillir » organisées depuis 2019, on est arrivé à la gym douce et à la création de l'association forte maintenant de plus de 70 membres. Elle a rappelé le partenariat exemplaire entre l'UNIAT et la municipalité initié par Evelyne BOITEL, également présidente de la section locale de l'UNIAT. « **Tout cela a été possible grâce à l'aide financière de la CeA par le biais de la conférence des financeurs déclenchant les initiatives.** » a complété l'édile.

Lors du tour de table permettant à chaque bénévole de s'exprimer, le président BIERRY, très à l'écoute et n'hésitant pas à prendre des notes, les a vivement félicités et remerciés. « **Vous êtes engagés pour une cause qui doit préoccuper tout le monde : « permettre à nos aînés de bien vieillir ». Ils seront de plus en plus nombreux et on a besoin de vous !** ». Patrick HETZEL n'a pas manqué de confirmer.

Les échanges se sont poursuivis autour du pot de l'amitié offert par la municipalité.



